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松尾小学校・豊岡小学校統合準備委員会 第８回総務部会要点記録 

１．日  時 平成 30年２月 13日（火）18時 30分から 19時 38分 

２．場  所 松尾ふれあい館 ２階 農事研修室 

３．出席部会員 16名（欠席３名） 

４．次  第 （１）開会 

（２）あいさつ 

（３）議題 

①校歌について 

②校章について 

③今後のスケジュールについて 

④その他 

（４）その他 

（５）閉会 

５．事務局説明者 学校再編推進室長ほか 

 

議題についての概要は次のとおり。 

①校歌について 

【事務局の説明】 

○校歌の作成依頼について 

○作成の流れ（案） 

【意見の概要】 

・作詞の方向性としては、子どもたちとふれあいながらできる方にお願いしたい。統合前という

こともあり、子どもたちの意識づけをする機会になると思う。 

・ラジオ番組のパーソナリティーの話を聞いた。他の学校でもつくっており、とてもよかったと

聞く。 

・作詞は今の流れでいいと思うが、作曲は資料のとおり候補者がいる。指名をするのか、公募に

するのか、難しいところ。できれば、実績のある方にお願いした方がいいのではないか。 

・子どもたちと一緒に考えるということは、作詞者を縛ることにもなるが、ヒントにはなる。 

・フレーズを集める場合、児童を対象にするのか、一般にも広げた方がいいのか。 

・作詞の方向性としては、子どもたちとの対話、ふれあいをとおして、ワークショップ方式でつ

くるということでいいか。 

  ➤了承 

・作曲は候補者にお願いするのか。子どもたちとワークショップをしながら、作曲も作詞もして

もらうのか。 

  ➤作詞までは難しいかもしれない。候補者本人にはまだ確認していない。ある程度、縁があ

る方もいいかと思い提案した。 

・候補者にワークショップ方式でつくっていただけるか、事務局に確認してもらうのはどうか。

難しいのであれば、新たな候補者にあたる方向でどうか。 

  ➤了承 
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【まとめ】 

・作詞は、子どもたちとふれあいながら、ワークショップ方式でつくる。 

・作曲は、事務局が候補者に交渉する。 

 

②校章について 

【事務局の説明】 

○校章の合体デザイン（案） 

【意見の概要】 

・前回の資料にある校章の現物の方がバランスがいいので、これをベースにしていただきたい。 

・松尾小の３文字になるのか、松小の２文字になるのか。 

  ➤松尾小、松小のデザインをつくり、来年度初めの会議で提示したい。 

・個人的には３文字を入れたいが、業者に依頼はするのか。 

  ➤業者に補整をしてもらう予定である。 

・３文字、２文字のパターンをつくってもらい、いくつかの候補があれば選びやすい。 

【まとめ】 

・資料にある校章の現物を基に、３文字、２文字のパターンをつくり、来年度初めの会議で提示

できるようにする。 

 

③今後のスケジュールについて 

【事務局の説明】 

○スケジュール（案） 

○会議予定 

・スケジュールを確認していただき、作業部会が必要になる場合は、その都度意見をいただき、

体制をつくっていきたい。 

 

④その他 

○学校運営部会の進捗状況 

○交流事業紹介 

○通学バスに関する進捗状況 

・学校運営部会長より、部会の進捗状況（交流事業含む）について説明。 

・事務局より、通学バスに関する進捗状況と、来年度の委員について説明。 

 

 


